



Nagashima Town Public Relations

## ゼロ しょうら じゃっぞ 第0回 Shoura Jazz'o



↑メイン会場の体育館では来場者を多くのブースが取り囲む



↑ブリの解体ショーも実演



↑ JohnJohnFestival の演奏



↑ 演台は DJ のターンテーブルに



↑ 薩摩技芸住吉社中の伝統妓芸



↑ 観客が手を繋いで盛り上がる会場

石元さんは「子どもたちの未来を作る。そんな簡単なことではないけれど、僕たち島の人らがちゃんと前を見て動けば、子どもたちはその姿を見て、この島で夢を描けるのではないかと思います」とあいさつし、イベントは幕を閉じました。

この日は、町内外から約400人が来場。イベントの前半では、長島の出演者らが、太鼓・ダンス・歌を披露。後半は、住吉社中（いちき串木野市）による伝統妓芸の披露、The Honest（始良市）による演奏、全国で活躍するJohnJohn Festivalによる演奏で会場を盛り上げ、最後は参加者全員で本浦小学校の校歌を斉唱しました。

平成27年3月に本浦小学校が閉校し、諸浦島民のみなが参加する諸浦島で唯一の催し事であった同校の運動会。諸浦島の未来、子どもたちの未来のため、運動会に代わる新しい何かを作り出すため、石元淳平さん（白瀬）ら地元に残る同校の卒業生が中心となって企画・実施した、初めてのイベント「第0回 Shoura Jazz'o（諸浦じゃっぞ）」が12月10日、同校で開催されました。

## 卒業生らが本浦小でフェスを開催 第0回 Shoura Jazz'o